

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. Juni 2008

Königsfloßbach (SV 85)

Beschluss Nr. 0084

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Königsfloßbach in seinem bisherigen Bachbett zu belassen und von der vorgesehenen Verlegung Abstand zu nehmen (wie von der Ortslandwirtschaft gefordert).

Die Mittel für die Verlegung sollen für die Ausbaggerung und Reinigung des gesamten Bachbettes von der Quelle bis zur Bahntrasse verwendet werden.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher